

Ressort: Reisen

Güterverkehr auf der Schiene legt 2013 zu

Wiesbaden, 20.03.2014, 11:10 Uhr

GDN - Der Güterverkehr auf dem deutschen Schienennetz ist im Jahr 2013 gestiegen. In- und ausländische Eisenbahngesellschaften transportierten im zurückliegenden Jahr auf dem deutschen Schienennetz insgesamt Güter im Umfang von 373,7 Millionen Tonnen, wie das Statistische Bundesamt am Donnerstag in Wiesbaden mitteilte.

Dies waren 7,6 Millionen Tonnen oder 2,1 Prozent mehr als 2012. Der Zuwachs reichte jedoch nicht aus, um das Vorjahresminus von 8,9 Millionen Tonnen auszugleichen. Insgesamt wurden 2013 Güter im Durchschnitt über eine Strecke von 301 Kilometer auf dem deutschen Schienennetz transportiert (+ 0,2 Prozent). Im kombinierten Verkehr (unter anderem Container und Wechselbehälter) lag der Wert bei 499 Kilometern (- 2,2 Prozent).

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-31881/gueterverkehr-auf-der-schiene-legt-2013-zu.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com